

DLRG sucht nach Mitmietern

Für das Haus in Hafestraße

Die Deutsche Lebensrettungsgesellschaft (DLRG) Speyer sucht Vereine als Untermieter. Nach dem Auszug des Tauchsportclubs Manta drückt die Lebensretter die Miete für das Haus in der Hafestraße, in dem früher die Wasserschutzpolizei untergebracht war.

580 Mark plus Nebenkosten monatlich bei einer Nutzung lediglich an Wochenenden für Schulungen strapaziere die Vereinsfinanzen sehr beteuert Vorsitzender Thomas Thiry. Und nicht zuletzt wegen der erheblichen Investitionen (rund 10 000 Mark plus Eigenleistung) wolle man den Standort ungern aufgeben.

Die Eigentümerin, die RNG Kurpfalz-Immobilien, will der DLRG keine Steine in den Weg legen. Sie hat - sofern es ins Konzept passt - einem Untermietverhältnis zugestimmt, zumal sie mit den Anwesen auf absehbare Zeit noch keine eigenen Pläne hat, wie sie auf Anfrage erklärte.

Die DLRG ist einerseits bereit, sich den größeren Bereich (rund 100 Quadratmeter) mit einem zweiten Verein zu teilen, andererseits den kleineren Bereich (rund 40 Quadratmeter) an einen dritten abzugeben.

Interessenten sollen sich schriftlich melden: DLRG Speyer, Postfach i2oi, 67322 Speyer. (mig)